
 

 

2024～2025年度 R Iテーマ 

【第1634回例会次第（2025年1月第2回）】 

No．1593 

RI会長 ステファニーA.アーチック (米国ペンシルバニア州) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 榊原敬(岡山南RC） 

      会長：中津尾直己 幹事：川上登 雑誌･会報：中原洋平  

日時：2025年1月22日(金）19:00～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

【第１６33回例会記録(2025年1月第1回）】 

日時：2025年1月10日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  72名[内免除9名] 中 40名 63.49％ 

米山ＢＯＸ 26,345（累計 170,705円） 

〈1月〉職業奉仕月間 

お 知 ら せ        

 

・2/3(月)13：45～第10回理事会 

・2/10(月)休会 

・2/24(月)休会※振替休日の為 

【卓話】「ガバナー年度へ向けて」 

国際ロータリー第2690地区 坂口元昭ガバナーエレクト 

 
ガバナーエレクト年度は昨年7月からス

タートし残り半年になりました。本日は

昨年7月から私が活動させていただいた事

をお話します。まず７月に東京で2024-25

年度 ガバナー・元・次期ガバナー懇談会

に参加しました。7/1からそれぞれの役職がスタートする

にあたりRI会長の方針、それぞれの重点・目標を確認す

る会になります。懇親会では情報交換ができ楽しい会で

した。戦略計画セミナーが神戸であり、34地区から参加

されそれぞれのエリアに分かれクラブ活性や会員増強に

ついてなどグループディスカッションをしました。ガバ

ナーエレクト事務所主催の最初の会議である国際ﾛｰﾀﾘｰ第

2690地区第2ｸﾞﾙｰﾌﾟﾐｰﾃｨﾝｸﾞがＡＮＡクラウンプラザホテ

ル米子で開催されました。様々な委員会委員長は米子南

ロータリークラブの会員、特に会長経験の方にご就任い

ただいています。第2グループとして活動する内容につい

て皆様にお願いをする会をしました。その後国際ﾛｰﾀﾘｰ第

2690地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ地区大会がありました。インターアクト

は対象が高校生で米子南ロータリークラブも昔米子工業

高校の生徒中心で活動していました。高校生が奉仕活動

をし我々がサポートしていくという活動です。近年では

米子松蔭高校の生徒がインターアクトとして活動してお

り、世話クラブは米子東ロータリークラブとなっていま

す。次に地区第1回諮問委員会があり、年間6回開催され

ます。クラブで活動する際、理事会が意志決定する機関

ですが、地区は諮問委員会で会議をしガバナーがすべて

決めます。そして次に、2024-25年度第1回地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補

佐会がありました。昨年石倉ガバナー補佐を福井会員が

務められました。 

                 

                  【裏面へ続く】 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 1月27日(月)12：30～18：00 第1635回 

(1月第3例会) 職場訪問例会 中国電力・島根原子力発電所 

ＡＮＡCP

ホテル/島

根原発 

 2月3日(月)12：30～13：30 第1636回 

(2月第1例会) 
【卓話】新日本海新聞社西部本社総局長 澤田圭太郎 氏 

ＡＮＡCP

ホテル 

今後の米子南RC例会 

【5RC合同例会】ホストクラブ：米子東ロータリークラブ 

1.開会点鐘        伊藤慎哉ホストクラブ会長 

2.「奉仕の理想」斉唱  種田宏幸ホストクラブ 

                          ソングリーダー 

3.ホストクラブ会長挨拶 伊藤慎哉ホストクラブ会長 

4.ガバナー補佐挨拶   國頭芳夫ガバナー補佐 

5.幹事報告                 林俊一ホストクラブ幹事 

6.出席報告                 室敦文ホストクラブ 

                                                  出席委員会リーダー 

7.閉会点鐘        伊藤慎哉ホストクラブ会長 

【特別講演】 

1.講師紹介        宮永誠治ホストクラブSAA 

 演題 「私とロータリー」 

 国際ロータリー第2690地区 坂口元昭ガバナーエレクト 

2.激励挨拶        伊藤慎哉ホストクラブ会長 

【懇親会】 

1.開宴挨拶        伊藤慎哉ホストクラブ会長 

2.乾杯           庄司尚史地区パストガバナー 

＊＊歓談＊＊ 

3.新入会員紹介     各クラブ幹事(米子・境港・米子

南・米子中央・米子東) 

4.挨拶           本田雅一次期地区大会 

                            実行委員長 

5.閉宴の言葉       山﨑慎也次期ホストクラブ会長 

6.「手に手つないで」     種田宏幸ホストクラブ 

                          ソングリーダー 



 

 

そして国際ﾛｰﾀﾘｰ第2690地区青少年交換委員会・ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝがありました。ロータリーの活動で私が一番好きな

活動です。青年が日本と世界の平和に向けて取り組み、そして我々がサポートしていく。その過程で帰国、あ

るいは来日をして一年間過して帰って来たときの彼らの成長した姿を目の当たりにし感動を覚えます。2690地

区の派遣先は北米が多いので年度が9月スタートになります。8月に選考して翌年8月に送り出します。翌年度

に派遣予定の子にオリエンテーションをしたり、その前の年に行って帰って来た子たちの為の会をすることも

あります。その後に2025-26年度第1回地区大会実行委員会があり、第2回は10月に開催し地区大会については

大枠は決まっております。今年度は横浜でGELS(ガバナーエレクトラーニングセミナー)があり、パートナー研

修ではガバナー年度では忙しい時期もあると思いますが、一人ではなくパートナーと共に頑張っていくので

パートナーの大切さ、ありがたさについての話がありました。パートナーはまた別でRI理事のパートナーやシ

ニアリーダーのパートナーからパートナーとしてガバナーを支えていくための話があったようです。そして10

月には地区第1回行動計画推進ﾘｰﾀﾞｰｾﾐﾅｰが初めて開催されました。ロータリークラブは単年度制ですが、RIで

はガバナー年度、ノミニー年度、エレクト年度、それぞれの人たちが一緒に3年間の目標をつくりそれぞれの

事業や活動の精度を上げるためにこのような取り組みが決定しました。米子南ロータリークラブからは中津尾

会長が推進リーダーとなっております。これから米子南ロータリークラブも３年間の計画をしっかり作ってい

くということになります。そして青少年交換委員会を2025-26年度のガバナー年度における重要な事業に位置

付けをしております。2月には2/9-13で国際協議会でオーランドに行ってきます。帰国後すぐに国際ﾛｰﾀﾘｰ第

2690地区米山記念奨学生歓送会があり、2025-26年度地区ﾁｰﾑ研修会・第3回ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐会・PETSなどありま

す。ひとつひとつ皆様に案内、説明をし、この辺りの設営からすべて南のメンバーの皆様のお力を借りないと

出来ませんのでぜひお願いをしたいと思っております。7月からいよいよガバナー年度が始まり、公式訪問が

あります。7月の第2週からパストガバナーのクラブへ行き、地区大会後第2グループのクラブに訪問し最後に

米子南ロータリークラブへ10月20日に訪問する予定です。米子南ロータリークラブにとって40周年という節目

の年になります。私も60歳という節目の年になりますが皆様と一緒に楽しく一生懸命頑張りたいと思いますの

で今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 


